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Дорогие друзья! 
 
Желание быть счастливым рано или поздно проявляется в жизни каждого из нас. И с этого 
момента жизнь меняется. Человек начинает воспринимать ее всерьез. «Жизнь моя, 
целиком и полностью моя», – говорил отец Джуссани. Нет ничего более серьезного, чем 
жизнь. Ведь на карту в ней поставлено счастье. Иначе говоря, причина, ради которой 
стоит жить. 
 

И тогда жизнь становится драматичной. 
 
Почему? 
 
Потому что больше не получается жить так, словно это щемящее желание никогда 

не возникало. Уже просто замечая его, я меняюсь. И с той самой секунды, как я начинаю 
его предчувствовать, я перестаю быть ребенком. 

 
Так начинается приключение жизни. И борьба. 
 
Борьба между тем, чтобы принимать желание всерьез и делать вид, будто никогда 

его не испытывал.  
 
Но здесь есть одно неудобство: чтобы вступить в подобную битву, к которой все мое 

существо, вся моя человечность непрестанно меня побуждают, нужно по-настоящему 
желать себе блага.  

 
Жизнь есть в конечном итоге проблема любви, привязанности к самому себе. 
 
И именно чтобы вновь напомнить об этой любви, «Один умер за всех». И 

воскреснув, победил. Как свидетельствуют нам лица бегущих ко гробу Петра и Иоанна 
утром Воскресения.  

 
Кто не желает такой любви? 

 
Счастливой Пасхи, друзья. 

 
Хулиан Каррон 


